



百歳賀寿を多くの親族や関係者と祝った三留タミさん

### 満 100 歳 多くの親族や関係者と祝う 三留タミさんへ 百歳賀寿 贈呈

三留タミさん(西平)の満100歳を祝う百歳賀寿贈呈式が3月12日、多くの親族らが見守る中、自宅で行われ、満100歳を迎えた三留さんへ賀寿が贈られました。親族や友人の皆さんからも花束や記念品が贈られ、長女の角田美代子さんが「母が長生きできたのは支えてもらった皆さんのおかげです」と謝辞を述べました。小綱木出身の三留さんは3人の子宝に恵まれ、絵や習字が得意で、健康に留意してきたそうです。



新入生を代表して教科書を受け取る安部璃冬くん

### 28名の児童が希望に胸をふくらませ入学 西会津小学校入学式

4月6日に西会津中学校多目的ホールにおいて、西会津小学校入学式が行われ、今年度の新1年生28名が元気に入学しました。

緊張した面持ちで入場した新入生は、名前を呼ばれると、しっかりと元気よく返事をしていました。博多弘泰校長が「早寝早起きと朝ごはん、楽しく勉強する、交通事故に気をつける、の3つを心がけて生活しましょう」とあいさつしました。その後、新入生を代表して、安部璃冬くんが教科書を受け取りました。



### 32名の生徒が中学校生活をスタート 西会津中学校入学式

西会津中学校入学式が4月6日に同校多目的ホールで行われ、今年度は新たに32名の生徒が入学しました。

式では、五十嵐正彦校長が「未来の可能性を創造していく生徒になれるよう、根・知・和(根気・知識・チームワーク)を合言葉に様々なことに挑戦していきましょう」とあいさつし、生徒代表の若林凜々子さんが「たくさんのお話を学び、色々なことにチャレンジしながら一緒に頑張りましょう」と歓迎の言葉を送りました。新入生を代表して、渡部仁くん(写真左下)が教科書を受け取り、渡辺友花さん(写真上)が誓いの言葉を述べました。

### 町健康づくりアドバイザー 鎌田実医師ほか生出演 町ケーブルテレビで健康づくり講演会を生放送

町では3月14日、町健康づくりアドバイザーで諏訪中央病院名誉院長の鎌田実医師ほかを講師に迎え、「しあわせになる健康づくり 新しい風1%の力」と題した特別番組を町ケーブルテレビで生放送しました。

番組では、新型コロナウイルス感染症の対策(写真左下)や、鎌田医師や奥医師ほかの指導の下、昨年より町内各地で取り組んできた健康づくりの様子や鎌田医師のミニ講演、町長との対談(写真右下)などを放送し、健康寿命を延ばすために塩分を減らし野菜を多く摂取することや鎌田式スクワット・かかと落としなどの運動を続けることの重要性を伝えました。

講演会は当初、野沢体育館を会場に行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染症予防のため、町ケーブルテレビのスタジオから生放送しました。



### 152名の園児が元気いっぱい入園 こゆりこども園入園式

今年度のこゆりこども園入園式が、4月2日に同園遊戯室において行われ、152名の園児が入園しました。

式では、一人一人名前を呼ばれた園児が、元気よく手を挙げて返事をしていました。また、野原竹夫園長の「おはようございます」のあいさつにも、大きな声で答えていました。

入園にあたり、「先生の言うことをよく聞いて、仲良く楽しく元気いっぱい遊びましょう」と、野原園長があいさつしました。



### 新たに6名の仲間を迎える 西会津高校入学式

4月8日、西会津高校入学式が同校体育館で行われ、今年度は新入生6名が入学しました。式に先立ち、佐藤秀雄校長が西会津高校の理念である「不撓不屈・質実剛健」を紹介し、高校生活を通じた成長を期待して激励の言葉を贈りました。また、新入生を代表し今井凜さんが誓いのことばを述べ、仲間と共に成長し、勉学に励むことを誓いました。



誓いのことばを述べる今井凜さん